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ATADA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA QUARTAREUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE
DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos onze dias do mês de julho do ano de dois mil e onze, às nove horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima trigésima quarta reunião do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva.
Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis, Antônio Xavier de Campos, Ana
Maria Resende Junqueira, Giane Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, Antônio Raphael Teixeira
Neto, Selma Regina Maggiotto, Ernandes Rodrigues de Alencar, Lígia Maria Cantarino da Costa,
Márcia de Aguiar Ferreira, Cícero Célio de Figueiredo (suplente), Tairone Paiva Leão, Marcelo
José de Mello Rezende, Rodrigo Diana Navarro (suplente), Ana Carolina Rodrigues
(representante discente do Curso de Agronomia) e Elizângela Vilar Sthael (Representante
técnico-administrativo). Conselheiro ausente com justificativa: Marcelo Fagioli. Iniciada a reunião,
o Presidente informou sobre o comunicado entregue aos Centros Acadêmicos da Faculdade, no
qual é informado que estão temporariamente suspensas, as autorizações para realização de
festas de qualquer magnitude no Instituto Central de Ciências. Em seguida, o Assistente de
Direção informou sobre a necessidade de aplicação dos recursos destinados as áreas
acadêmicas tendo em vista a nova sistemática adotada pelo Decanato de Administração para
aquisição de material. Logo após, a conselheira Márcia Aguiar informou que se encontra aberto o
edital pró-equipamentos da Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior e
que a proposta deverá ser encaminhada ao Decanato de Pesquisa e Pós-Graduação com a
antecedência de um mês. A conselheira Lígia informou que a professora Ângela Patrícia foi
indicada para participar do Grupo Técnico de Limite Máximo de Resíduos para Medicamentos
Veterinários da Agência nacional de Vigilância Sanitária e a professora Carolina Riscado Pombo,
indicada para participar do Comitê de Ética no Uso Animal. A conselheira Deborah informou ter
recebido um convite do Programa de Educação Tutorial do Instituto de Psicologia para fazer uma
divulgação do curso de Medicina Veterinária para os alunos do Ensino Médio do Distrito Federal.
A conselheira Simone informou que foi aprovada no Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão,
uma resolução que regulamenta o estágio probatório docente na Universidade de Brasília.
Posteriormente, foi lida e aprovada com três abstenções, a ata da reunião anterior. Prosseguindo,
a conselheira Selma Maggiotto efetuou a leitura do parecer favorável ao Relatório Parcial de
Atividades do estágio probatório do professor Francisco Faggion, que foi aprovado por
unanimidade. Logo após, o conselheiro Cícero Célio efetuou a leitura dos pareceres favoráveis
ao Plano de Trabalho apresentado pelo professor Jader Galba Busato para o período do estágio
probatório e o pedido de licença capacitação docente do professor Josemar Xavier de Medeiros,
os quais foram aprovados por unanimidade. Na sequência, a conselheira Simone relatou parecer
favorável ao pedido de licença capacitação docente do professor Vítor Salvador Picão Gonçalves
e a reabertura do período de inscrições para o concurso público na área de Economia Agrícola,
objeto do Edital nº 461/2010, os quais foram aprovados por unanimidade. O conselheiro
Ernandes relatou parecer favorável ao pedido de afastamento do professor Antônio Xavier de
Campos para aperfeiçoamento em nível de pós-doutorado que foi aprovado por unanimidade. O
presidente efetuou a leitura do parecer favorável ao Projeto de Extensão “Minicurso – introdução
ao programa SAS (Statistical Analysis Software) para análise de dados”, que foi aprovado por
unanimidade. Em outros assuntos, apresentou parecer favorável ao pedido de progressão
funcional do professor Vítor Salvador Picão Gonçalves de Professor Adjunto III para Professor
Adjunto IV, que foi aprovado por unanimidade. Sendo onze horas, nada mais havendo a tratar, a
reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max
da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e Cícero Lopes da Silva, Presidente do
Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária...........................................................


